

工事契約状況

R4.10月時点



広報ルーム“クレアプラザ”にお越しくささい!!!

呉ポートピアパーク内の“クレアプラザ”の開室から約1年以上経過いたしました。皆様、ご覧いただけましたでしょうか? クレアプラザには、4車線化事業に関する工事完成予定図や航空写真などを展示しております。展示内容は、適宜更新してまいりますので、是非ご覧ください。また今回は、この一年間で新たに増えた展示物をご紹介します。

ラジコン設置!!

ラジコンの重機(ダンプカー、ブルドーザーなど)を展示物として設置しております。お子様の遊び道具として、ご利用いただきたいのは勿論のこと、大人の方も土砂を運ぶ工程など、ラジコンの操作を通じて、ご理解いただけると幸いです。是非ご覧ください!!!



現在までの工事進捗状況

本線工事着手に向けた工事用道路を整備中

広島呉道路の4車線化工事では本線工事を着手するにあたり、一般道から工事箇所へアクセスするための工事用道路や、工事用仮橋を整備する準備工事を行います。

呉市天応福浦地区において令和4年4月から工事用仮橋工事に着手していましたが、令和4年8月から坂町水尻地区、同町植田地区におきましても工事用道路を設置するための掘削、大型土のう設置などの工事に着手し、本線工事開始に向けて着々と準備が進んでおります。



本線切土・橋梁工事を進めています!

呉トンネル(広島側)坑口直近の本線切土工事(約2万立方メートル)と同時に、平林川を横断する橋梁工事を進めています。

切土工事はショベル等の重機を使用し、土を掘削しながら所定の高さまで徐々に切り下げていきます。橋梁工事は、基礎工、下部工、上部工の順に鉄筋やコンクリートを使用して工事を進めていきます。切土工事が完了し広いヤードを確保した後にトンネル掘削に必要な仮設備を設置し、新設した平林川橋を通行しながら呉トンネルを掘削していく計画です。

今後、他地区におきましても順次工事が本格化することから、安全教育を徹底し、地域の皆様の安全・安心を最優先に工事を進めてまいりますので、ご理解・ご協力のほどお願いいたします。



坂町水尻地区 境界測量結果に関する説明会へのご協力、ありがとうございました

4車線化事業に伴い必要となる土地について、呉市・坂町共に境界測量を進めております。呉市天応地区については、4月に境界測量結果に関する説明会を開催し、土地を提供していただく所有者の皆さまへ補償に関する説明を進めているところです。また、坂町水尻地区については、7月2日～4日に水尻老人集会所にて境界測量結果に関する説明会を開催し、事業に必要な土地およびその隣接の土地の所有者の皆さまにお越しいただきました。また、当日ご都合が合わなかった皆さまへも、順次ご連絡し、測量結果の説明を実施してまいります。皆さまからのご承諾がいただけましたら、土地の所有者の皆さまへ補償に関する説明を進める予定です。所有者の皆様には、内容をご理解いただけますよう、丁寧な説明に努めてまいりますので、引き続きご協力のほど、宜しく申し上げます。

